## BOGÈVE

## La Fête de la musique en avance

C'est avec une semaine d'avance que Bogève a organisé sa fête de la musique. Le syndicat d'initiative, après avoir accueilli le 16º Paris-Nice Cyclo le matin à Plaine-Joux, a prêté main forte pour l'organisation de la soirée. Samedi dès 19 heures, le public est venu participer à cette sympathique manifestation populaire.

Au programme de la soirée : quelques chanteurs individuels en avant première, puis "Magic Bus", "SRV Trio", "Black rain" et enfin le groupe de la vallée, très attendu par ses nombreux fans, "Green Valley Vibes"; sans



"Magic Bus" en concert.

oublier "Toxico Big Band" qui a assuré l'animation durant les changements de plateaux.

B. B.

Le Dauphiné Libéré - 24 juin 2008

## LULLIN

## Joyeuse Fête de la musique

cette chaude soirée organisée par le comité des fêtes. Après les chansons des enfants de l'école, les "Passeurs d'art" de la Vallée Verte ont étonné le public avec les bidons

du "Texaco bill Bang".

Il y en avait pour

tous les goûts dans

Thibault et son orchestre ou encore "Point de rencontre" ont égayé cette grande fête.

Les habitants ont profité de cette soirée d'été pour se retrouver autour des assiettes de frites ou d'un petit verre et danser.

